

San Bernardo, 14 de Octubre de 1942.

Señores
 Leopoldo Angulo y
 Miguel Osorio.-
Presente.-

Mui señores nuestros:

Uno de nosotros ha encontrado hoy día en el Liceo de Hombres una carta de Uds., fechada el 10 de los corrientes, por la cual se nos solicita la cooperación del Centro de Alumnos y Ex-alumnos del Liceo de Hombres de San Bernardo para las Fiestas de la Primavera que el Cuerpo de Bomberos se halla organizando.

Respondiendo a esta solicitud, nos vemos en la necesidad de expresarles que con bastante anterioridad a la carta de Uds., el día 5 del presente, los suscritos dirijimos una comunización al sr. Superintendente del Cuerpo de Bomberos, conjuntamente con otra a la sra. Presidenta de la Cruz Roja, por la cual los invitábamos, en nombre del Centro de Alumnos y Ex-alumnos del Liceo de Hombres, institución que tradicionalmente ha organizado las Fiestas de la Primavera entre nosotros, para constituir un Comité amplio de miembros de los tres organismos, que se encargara de organizar y llevar a efecto las fiestas el presente año. Tomamos esta iniciativa inspirados por el proposito de dar la mayor amplitud a las Fiestas y hacer participar directamente en ellas a todas las instituciones que, año a año, aprovechan sus beneficios.

El Cuerpo de Bomberos ha dejado sin respuesta nuestra comunicación y ha preferido, a pesar de conocerla, desentenderse de ella y, tomando en cuenta que nuestro Centro tiene "miembros entusiastas y conocedores de lo que es una Fiesta de la Primavera", pedirnos la cooperación que pudiéramos prestarles para una Fiesta que nos comunican estar organizando. Este procedimiento no era, sin duda, el más caballeroso, y nada de nuestra parte lo justificaba.

Propiciamos una fiesta en cuya organización tomaran parte directa todos los sectores, tanto los que tienen en ella algún interés pecuniario como los que añuanañu, su preparación movidos unicamente por un espíritu de juvenil alegría. Los bomberos no se han dado por aludidos y nos piden ayuda técnica para una fiesta cuya dirección exclusiva se reservan: esto es lo que, en buena jerga, significa la actitud de Uds.

El Centro de Alumnos y Exalumnos del Liceo de Hombres no tiene ningún interés propio en organizar las Fiestas, puesto que nunca ha pensado hacerlas en provecho de sí mismo, sino con el fin meramente altruista de ayudar a las instituciones que lo necesitan. Tiel a este criterio, habría participado gustoso en cualquier Comité amplio que se hubiera encargado de preparar las Fiestas, aunque en él no tuviera el rol directivo que tiene títulos para reclamar, y habría acogido con entusiasmo cualquiera sugerión o invitación que se le hubiera hecho. Pero comprenderán Uds. que el Cuerpo de Bomberos no tiene derecho para pedirnos ayuda al mismo tiempo que nos está haciendo un desaire y que nosotros no podemos acceder a su solicitud mientras no recibamos las satisfacciones suficientes. Lamentamos, pues, tener que negarnos a otorgarles la cooperación que Uds. nos piden.

Sin otro particular, saludan atte. a Uds. SS. S.S.
S.S.

Haul Medina.
Secretario

Patricio Aylwin.
Presidente.

www.archivopatricioaylwin.cl